
 

 

 

Herrn 

Oberbürgermeister 

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

51373 Leverkusen          

 

14. Juli 2016 

Sehr geehrter Herr Richrath, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der entsprechenden Gremien des 

Rates.  

 

Antrag:  

Der Rat der Stadt Leverkusen fordert den Vorhabenträger auf, beim Bau der A1-

Rheinbrücke und der Anschlussbauwerke auf Leverkusener Stadtgebiet dafür zu 

sorgen, dass für den Neulandpark Lärmschutzmaßnahmen ergriffen werden. 

 

Begründung: 

Beim A-1-Autobahnausbau ist im Bereich Neulandpark kein Schallschutz vorgesehen. Ohne  

effektiven Lärmschutz ist der Erholungswert des Parks jedoch erheblich eingeschränkt bzw. 

hinfällig. Daher müssen vom Vorhabenträger Lärmschutzmaßnahmen geplant, umgesetzt und 

finanziert werden.    

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Bündnis 90/ Die Grünen                                       CDU                                           Opladen plus  


